
n .-!~JO der BeIlagen zu den Stenographischen Proto~ 
,. des Nationalrates XYlll. Oesetzgebungsperiodc . 

. ., ..... _----

Nr. lf139/J 

1993 -01- 20 ANFRAGE 

der Abgeordneten Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister rur öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend SemmeringstraßentunneVS6 

Am 11. Mai 1992 begann nach Intention des Wirtschaftsministers eine 
Interessentenausschreibung rur einen Semmeringstraßentunnel/S6. 

Da dieses Projekt rur den gesamten ostösterreichischen Raum eine besondere 
verkehrspolitische Bedeutung hat, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 
Bundesminister rur öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende schriftliche 

ANFRAGE: 

1. Wie beurteilt der Verkehrsminister das vorliegende Projekt aus verkehrspolitischer 
Sicht? 

2. Liegen dem Projekt Verkehrsstudien zugrunde? 
Wennja, welche? 

3. Welche Verlagerungen von der A2 auf die S6 werden im Fall des Baues des 
Semmeringstraßentunnels prognostiziert? 
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4. 

5. 

6. 

Welche Verkehrsfrequenz auf der S6 und dem geplanten Semmeringstraßfmtunnel 
werden in den Verkehrsstudien fiir die Jahre 2000 und 2010 erwartet? 

Welche Auswirkungen sind im Fall des Baues des Semmeringstraßentunnels 
einerseits fiir einen allfälligen Semmeringbasistunnel und andererseits fiir die 
gesamte Verkehrsentwicklung des Großraumes Wiens zu erwarten? 

Entspricht der geplante Bau eines Semmeringstraßentunnels den 
verkehrspolitischen Leitlinien der Bundesregierung und dem österreichischen 
Gesamtverkehrskonzept? .. 
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